

■ FAITS DIVERS *château-salins*

Menuiserie en cendres : le jour d'après

Les gérants de l'entreprise locale Menuiserie et agencement du Saulnois, partie en fumée mercredi, veulent se battre pour poursuivre l'activité.



Les engins déblayaient hier les restes de l'entreprise réduite en cendres au cœur de la ville. Photo RL

L'odeur âpre des fumées persiste dans les rues de Château-Salins au lendemain de l'incendie qui a ravagé l'entreprise Menuiserie et agencement du Saulnois (lire RL du 19/01). Hier, les engins ont tenté de déblayer les vestiges carbonisés du site gisant dans ses cendres. Toute la journée, des badauds ont défilé pour observer ce triste spectacle.

Pendant ce temps, Véronique et Daniel Hamant, gérants de la menuiserie ruinée, ont rencontré la sous-préfète de l'arrondissement, Dominique Consille, le maire de Château-Salins, Gaetan Benimeddourene, son adjoint délégué à l'économie et l'assureur de la société pour « faire le point » et palier l'urgence.

Véronique et Daniel Hamant n'ont qu'une obsession en tête : poursuivre leur activité et donc satisfaire la clientèle, honorer les commandes en cours. « On a tout perdu », martèle le couple.

Outillage, matière première, agenda, factures, numéros de téléphone. « On avait trois mois de travail devant nous », explique Véronique. Soit environ 65 clients à livrer. « Sans compter ceux qui sont en attente d'un devis et les nouveaux prospects », ajoute Daniel, également président de l'association des commerçants de la commune.

Dès hier matin, les patrons se sont remis au boulot dans un bureau de fortune, prêté par un commerçant dans l'ancienne boulangerie située au 12 rue Dufays. « La mairie nous a également proposé de mettre à disposition un local avec un téléphone et un ordinateur », relève Véronique Hamant.

Le travail en atelier pourrait

reprendre dans les anciens locaux d'un fabricant de stands, rue Napoléon-Ier à Château-Salins. « Il y a encore quelques machines dedans », glisse Daniel Hamant. Cette solution provisoire s'avère être la plus rapide, la plus adaptée pour reprendre les chantiers en cours. « Deux menuisiers de Dieuze nous ont également contactés pour nous prêter une partie de leurs ateliers », tient à mentionner Daniel.

L'unique salarié de l'entreprise pourrait ainsi retravailler, au moins partiellement. Les deux apprentis, eux, seraient replacés dans d'autres structures « où chez nous si ça va vite », espèrent les gérants de l'entreprise Menuiserie et agencement du Saulnois. Tous deux saluent le soutien logistique et moral témoigné par la municipalité, la sous-préfète, leur entourage suite à l'incendie.

Après 17 ans de service dans ce bâtiment historique au cœur de Château-Salins, la petite société repart à zéro. « Il nous faudra environ 150 000 € pour retrouver notre capacité de travail. » La rapidité d'intervention de l'assurance sera déterminante. Le couple Hamant y croit et porte déjà de nouveaux projets sur le long terme.

« Nous souhaitons refaire l'atelier à neuf à l'emplacement de l'ancien », explique Daniel. Le maire est partant. Mais reste à étudier le terrain et la faisabilité de cette ambition salvatrice.

F. T.

Les clients de l'entreprise sont invités à se manifester au tél. 06 60 40 50 77 ou au tél. 06 27 26 54 63.